
Giulianova. Il 16 ottobre scade il pagamento della TASI.
 

 

L’Assessorato al Bilancio ricorda ai cittadini che il 16 ottobre prossimo scade il pagamento della TASI sulle abitazioni
principali.

Il  pagamento  dovrà  essere  effettuato  mediante  modello  F24  opportunamente  predisposto  dai  Centri  di  Assistenza  Fiscali
oppure dai commercialisti.

 

 

USA. Caro Direttore,ho trascorso una domenica stupenda con mia
figlia (al volante).
 

M i ha portato lungo la costa orientale degli Stati Uniti che fronteggia
l’Atlantico.Fiin qui nulla di eccezionale.Mi aveva detto che voleva farmi vedere una
campagna nel Connecticut dove ci sono alcuni frutteti.i”.
Bene,quegli “alcuni”frutteti erano in realta’
cento piante con milioni di mele bianche rosse e tanti colori diversi.
In questa campagna si puo’ mettere in un sacchetto tutte le mele che vuoi.
Mi hanno spiegato che il resto (chissa’ quante tonnellate) diventa pregiatp
cibo per chi non puo’ permettersi di acquistarlo.Poi il proprietario ci ha invitato in
una casinadi legno e ci ha offerto
ciambelle gustosissime tutte a base di mele.Caffe’ o the”,ci hanno vhiesto,
Intanto numerose famiglie sono tutte attorno,con i bimbi che giocano in una area
riservata per loro.Mia figlia mi ha spigato che di domenica le scuole  sono chiuse,
ma durante la settimana intere scolaresche vengono qui,mangiano  a volonta’
,mentre un insegnante spiega la storia delle piante e delle deliziose apples.
.Puoi  visitare questo frutteto secondo le stagioni.Per esemp[o per le pesche dal
primo agosto al dieci settembre,per le more dal dieci luglio al trentuno di agosto e
via dicendo.
Poche  centinaiai  di  metri  oltre  il  frutteto  il  wagon  ride  che  i  bambini
adiorano.Vagoni  coperrti  come  quelli  dei  film  di  Holluwood  che  ricevono  a  bordo
una ventina di ragazzi e ragazze   contenti mentre cantano i loro inni.Da settembre
fino a tutti i santi c’e’ la visita al corn maze,fantastico gioco dove tutti si divertono
a cercare  l’uscita  del  labirinto  di  granturco  ed altre  piante.  E  poiche’  questa
localita’ e; vicina al mare,ci scappa sempre una visita a un luncheonette. dove
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servono pesce da leccarsi i baffi.
La novita’ simpatica e’ stata quando ho letto,uscendo dal frutteto::nulla
e’dovuto per le mele ed altro,potete se volete lasciare un modesto omaggio che
riserviamo  ai  nostri  validi  vigil;i  del  fuoco.  Nulla  di  eccezionale  dicevo
all’inizio.Eppure,se  ci  pensate…
Benny Manocchia

Teramo. Sabato 4 ottobre manifesteremo sotto il comune
Salve,siamo un gruppo di mamme che stanche dal modo in cui vengono trattati i
nostri figli da questi amministratori,abbiamo pensato che
Sabato 4  ottobre,dalle  ore  10 in  poi  presso piazza Orsini  sotto  al  comune di
teremo,manifesteremo contro l’aumento delle mense e pulmini.
partecipate ed invitate le persone.grazie per l’attenzione
Graziella Cordone

Teramo. Via Rivacciolo, una traversa di via Averardi, in condizioni
pietose
Vi invio in allegato una copia della lettera che ieri mattina abbiamo
presentato all’amministrazione comunale e alla Prefettura per
segnalare le condizioni in cui versa Via Rivacciolo, una traversa di via
Averardi, situata in mezzo a Teramo. La strada che ci permette di entrare
ed uscire di casa è sterrata, priva di illuminazione, segnalazioni
stradali e un sistema di raccolta per le acque bianche. Come si può notare
dalla foto (sempre in allegato), nel corso del tempo la pioggia ha scavato
diversi canali sui circa 300 metri di lunghezza della via, rendendo
difficoltoso il transito sulla strada e mettendo a rischio la sicurezza di
mezzi e persone. Sono quindici le famiglie che vivono (alcune da quasi due
anni) nei quattro palazzi che si affacciano lungo la via e che hanno
apposto la loro firma sulla lettera consegnata alle autorità competenti.
Chiediamo un intervento il più presto possibile perché siano realizzate
almeno le opere di urbanizzazione primaria. Inoltre vorremmo sapere da chi
di dovere se il ritardo per l’attuazione dei lavori sia dovuto a
questioni riguardanti la proprietà dei terreni o alla cessione degli
stessi dal privato al pubblico.

Cordiali saluti,

Luca Gianfelice
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Giulianova. Unica Beach: lettera aperta all’Assessore allo Sport di
Teramo
Gent.ma Francesca Lucantoni con la presente desidero ringraziarLa dell’
accoglienza che ha voluto riservare allo stand di UNICA BEACH, mettendo a
disposizione Piazza Sant’Agostino,per lo svolgimento di attività cinofile e
la
presentazione del progetto “UNICA BEACH 2015”, con cui propongo
la
realizzazione di un’esclusiva iniziativa dedicata al giusto rapporto tra
persone e animali, valorizzando il beneficio che tutti possono trarne
(bambini,
adulti, anziani e diversamente abili). So che Lei è una grande sostenitrice
della mia causa e la volontà di dedicare uno spazio, riservato e
confortevole,
anche per le attività con i cani ne è stata una bellissima dimostrazione,
così
come lo è stata la Sua sottoscrizione alla mia raccolta, ma molto di più la
Sua
apprezzatissima presenza tra noi. Ritengo che sensibilità e attenzione nei
riguardi degli animali, da parte degli esponenti politici, debbano essere
un
esempio da seguire anche nelle organizzazioni di altri eventi. La ringrazio
a
nome di coloro che convivono con un animale e che Sabato scorso a Teramo,
durante la manifestazione dedicata a tutti gli sport, hanno ricevuto una
considerazione poco comune.
Cordialmente

Per UNICA BEACH
Dott.ssa Giusy Branella

Snam  :  il  rinvio  farsa  di  De  Vincenti.  Il  Governo  non  può
permettersi di prendere in giro la Regione e il Parlamento!
 

 

Dall’assemblea pubblica di lunedì scorso al cinema Pacifico è emersa una voce unanime : annullare la Conferenza di Servizi
del 30 settembre sulla centrale Snam e convocare il tavolo nazionale per studiare soluzioni alternative.

ll Presidente della Regione Luciano D’Alfonso è stato di parola, come lo sono stati il Vice Presidente Lolli e i Parlamentari: i
rappresentanti  istituzionali  hanno  mantenuto  l’impegno  preso  in  assemblea  ed  hanno  chiesto  l’annullamento  della
 Conferenza di Servizi.

Il Ministero dello Sviluppo Economico ha solo finto di accogliere la richiesta, ma in realtà sta prendendo in giro
tutti: la Conferenza di Servizi, infatti, è stata rinviata di appena otto giorni a mercoledì 8 ottobre mentre, per il
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primo ottobre, è stato convocato il tavolo interistituzionale.

Siamo ormai alla farsa. Non è ammissibile che il Governo nazionale si prenda gioco, in una maniera così
beffarda, di quelle Istituzioni, Parlamento e Regioni, che per primo è tenuto a rispettare!

In questo modo non solo si calpesta il principio di leale collaborazione tra Stato e Regione, ma si fa anche carta straccia della
risoluzione della Commissione Ambiente della Camera dei  Deputati  che è molto chiara : il governo è impegnato  a disporre
la  modifica  del  tracciato  al  di  fuori  della  dorsale  appenninica  e  ad  istituire  un  tavolo  tra  tutti  i  soggetti  interessati  per
individuare le alternative al progetto della Snam.

Ciò  significa  che  il  procedimento  autorizzativo  doveva  essere  fermato  e  riavviato  solo  dopo  la  conclusione  dei  lavori  del
tavolo.

E’ evidente che il tavolo  ha senso solo se dispone del tempo necessario per approfondire  tutti gli aspetti del problema, al
fine di poter effettuare un concreto confronto tra l’attuale progetto della Snam ed altre opzioni attraverso l’analisi dei diversi
impatti: sulla salute, sulla sicurezza, sull’ambiente e sulle economie locali.

Nessuno può credere che tutto questo possa avvenire in appena sette giorni! Nella precedente normativa, abolita
dal governo Monti per favorire gli interessi delle multinazionali, erano previsti 6 mesi di tempo per studiare le controproposte
della Regione.

Presidente  D’Alfonso,   a  Sulmona  lei  ha  affermato  che  la  Regione  Abruzzo  non  sarà  il  cameriere  del  governo
nazionale:  la  prendiamo in  parola  e  confidiamo che  lei  saprà  mettere  in  campo,  di  concerto  con   i  Presidenti  delle  altre
Regioni coinvolte,  tutte le iniziative  politiche ed istituzionali – a cominciare dalla negazione dell’intesa con lo Stato –  per
dare la giusta risposta a tanta arroganza e conseguire gli obiettivi scaturiti dalla assemblea di Sulmona del 22 settembre.

Sulmona, 26/09/2014

Comitati cittadini per l’ambiente

Info: Mario 3339698792 – Antonio 3407066402 –Giovanna 3284776001

Email: sulmonambiente@gmail.com – http://sulmonambientewordpress.com

www.sulmonambiente.it

USA. Caro Direttore,ci sono situazioni che si creano negli Stati
Uniti non……..
 

accettate con un sorriso da molti italiani che risiedono in questa nazione.Io sono
uno di questi ultimi. Come say Columbus Day in USA ricorre il 13 di
ottobre. Bene,dicevo Columbus day,ossia la giornata con la quale mezzo
mondo celebra il navigatore genovese.Dico mezzo mondo ) forse piu) perche per
gli americani e° appunto Columbus Day,per i tedeschi lo stesso,per gli spagnoli e°
Dia de la Raza, vorrei saperlò scrivere in ebraico,
e tante altre lingue. che usano grafie diverse. Tutto sommato parlano della
giornata di  Colombo.Ma su tutti  i  piu grandi  dizionari  statunitensi,non eiste la
traduzione in italiano appunto del Columbus Day.Gli anglosassoni si sono
appropriati del nome traducendolo nella loro lingua,perche Cristoforo Colombo e°
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°troppo italiano° mentre Christopher Columbus °suona° piu° inglese.
Insomma hanno deciso di inglesizzare tutto quanto e° italiano Venezia diventa
Venice,Livorno Leghorn,Napoli Naples e via diq uesto passo.Non
sono riusciti )nonostante ripetuti tentativi a inglesizzare la parola pizza…
Sarebbe,a  questo  punto,interessante  contraccambiare  gli  anglosassoni,con
Chennedino per Kennedy,Washington con Uashingtone,Los Angeles con gli Angeli e
via dicendo.Ma invece no,caro Direttore,troppi italiani )soprattutto negli Stati Uniti
accettano la situazione senza tanti commenti.Soltanto una volta,anni fa,proprio
durante il  Columbus Day un telecronista intervistava l°ambasciatore italiano a
Washington  dicendo  ripetutamente  Columbus  Day.Il  nostro  rappresentante  ‘
visibilmente   urtato   disseç  °Ora  basta,Colombo  e  non  Columbus  per  bacco…°.
Peccato, ma saremo sempre secondi,se non terzi eccetera.ecceterone come diceva
Sant Agostino…
Benny Manocchia

Chieti. Ancora un botto
Il giornale La Voce dei Marrucini di Chieti, ce la mette tutta per migliorare anche
l’immagine della città. L’indignazione dei cittadini ha fatto rimuovere le bandiere,
gli stracci, che sventolavano sul corso Marrucino , al liceo classico G.B.Vico.
 

Un cittadino ha acquistato e regalato le bandiere nuove… la spesa è di 60 euro!

Viene voglia di fare collette per togliere tutti gli stracci appesi in tanti edifici pubblici.

Un piccione, incredulo, si è posato sull’asta e si è fatto fotografare.

Qualcuno obietterà che forse questa bandiera è più piccola, non fa niente, rappresenta dignitosamente l’Italia.

La bandiera europea dovrà essere issata…, c’è un problema tecnico, la corda si è inceppata.

Peccato che la burocrazia chissà quando risolverà questo problema banale.

Ci saranno volontari che con una scala e in sicurezza sbriglieranno la “ matassa”?

 

Luciano Pellegrini  agnpell@libero.it
cell +393404904001
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Renzi, via il Diciotto
 
 

Col “rigore” merkeliano

Soffre il popolo italiano,

Così Renzi, governante,

Rimediar vuole all’istante

Ed annuncia un grande botto:

“Via l’articolo Diciotto”

E così le amate imprese

Avran certo meno spese,

Non importa se avran guai

“I già poveri operai!”

Ma dimentica una cosa,

Con quell’aria sua boriosa:

Quell’articolo in vigore

Ha già perso ogni valore

Se milion di licenziati

In questi anni ci son stati.

Licenziare: chi l’ha detto

Che è il rimedio più perfetto?

Quanti son dai magistrati

Gli operai reintegrati?

Senatori e deputati

Non son mai licenziati

E con alti emolumenti

Se ne stan lieti e contenti

E con loro i dipendenti

Con stipendi sorprendenti,

Mentre chi ci ha la pensione

Se la spassa da… barbone.

Ricordiamo a tutti quanti:

Mille giorni sono tanti,
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Fatti i conti, sono tre anni

Pien di crisi e pien d’affanni,

Ma da quando fu annunciato

Già un bel mese se n’è andato!

E si parla di riforme

Quale impegno grande, enorme,

Che l’Italia attende ancora,

Mentre va di più in malora,

Col Paese oramai corrotto

Dall’articolo… Diciotto!

 

(Mario D’Alessandro)

Settembre 2014

Luciano Pellegrini  agnpell@libero.it
cell +393404904001

Valorizzazione  turistica  del  territorio  di  Manoppello.
Presentazione  del  piano  di  fattibilità  per  lo  sviluppo  socio-
economico della  comunità  locale.
 
 

L’Amministrazione Comunale di Manoppello (PE), in collaborazione  con l’associazione CISC Abruzzo, Centro di
Iniziativa Sociale e Culturale, organizza sabato 20 settembre, alle ore 17:30, presso il Centro di Accoglienza in Corso
Santarelli, un Incontro Pubblico con la cittadinanza, i rappresentanti delle Istituzioni e degli Enti Ecclesiastici, per condividere
i contenuti della proposta progettuale denominata “Cammino del Volto Santo”.

Relazioneranno il dr. Emanuele De Luca, Consigliere delegato al Turismo, Politiche Giovanili e Finanziamenti Europei del
comune  di  Manoppello  PE,ideatore  e  coordinatore  del  progetto  “Il  Cammino  del  Volto  Santo”  e
la dott.ssaElisabetta Fusilli,Rappresentante dell’ ANCI Abruzzo. Interverranno, Don Emiliano Straccini – Direttore
dell’Ufficio diocesano per la Pastorale del Turismo e del Tempo Libero e il dr. Enzo Giammarino – Coordinatore
tecnico di Culto e Cultura in Abruzzo. 

Il  progetto  “Cammino  del  Volto  Santo”  è  finalizzato  a  incrementare  la  capacità  turistica  del
territorio, coordinando e strutturando attorno al tema centrale della spiritualità, una serie di esperienze e iniziative che
diventino  occasioni  di  richiamo  per  pellegrini  e  viaggiatori,  incidendo  efficacemente  sulla  realtà  culturale,  economico  e
occupazionale locale.

Come sottolinea EmanueleDe Luca, la proposta mette in luce gli interessi e le caratteristiche di un settore del territorio
dell’Abruzzo interno e rurale, la cui marginalità si è ulteriormente accresciuta dopo il sisma dell’aprile 2009. Questa proposta
aspira a invertire il percorso e a trasformare ciò che è stato motivo di povertà e spopolamento, in una vera e propria risorsa
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e favorire la conservazione dei caratteri naturali e delle identità culturali locali, che oggi sono un valore sempre più ricercato
dal turismo qualificato.

Il “Cammino del Volto Santo”, collegandosi ai percorsi devozionali già esistenti come il Cammino dell’Apostolo
Tommaso, promuoverà a livello nazionale e internazionale un itinerario turistico di grande interesse storico,
culturale, ambientale e religioso.

Il percorso ha inizio dal Santuario del Volto Santo, nel comune di Manoppello PE, ripercorrendo il tragitto del primo
anonimo pellegrino che, nel 1506, partito da Roma, portò la Veronica in Abruzzo.  Si cammina sulla Strada Statale
Tiburtina Valeria, si attraversano piccoli comuni e località di interesse turistico-religioso, sino ad arrivare a Roma, alla
Basilica di San Pietro in Vaticano.

Emanuele De Luca spiega che il progetto coinvolgerà molte amministrazioni locali, enti ecclesiastici, organizzazioni del
terzo settore, piccole e medie imprese.

Il Cammino del “Volto Santo” può diventare un’importante opportunità di sviluppo, per attivare i finanziamenti regionali,
nazionali ed europei, in modo da consentire il miglioramento della qualità della vita nelle aree rurali. Con esso, si può
tutelare  il  paesaggio,  creare  nuovi  servizi  in  ambito  sociale  e  culturale,  diffondere  l’innovazione  informatica  e  telematica,
accrescere le possibilità occupazionali, soprattutto per i giovani.

 

Contatti: CISC Abruzzo – ciscabruzzo@gmail.com – tel. 3392918586  –  328 6272852

 

Luciano Pellegrini  agnpell@libero.it
cell +393404904001


